

Ressort: Sport

Shkodran Mustafi hält ?Gaucho?-Debatte für lächerlich

Berlin, 16.07.2014, 16:34 Uhr

GDN - Fußballprofi Shkodran Mustafi hält die Debatte um den umstrittenen "Gaucho-Tanz" der deutschen Nationalspieler auf der Berliner Fanmeile für "lächerlich": "Wir sind Weltmeister geworden. Wir wollten feiern", so Shkodran Mustafi im hr3-Interview.

"Für uns war das einfach ein Gesang, und wir wollten keinen lächerlich machen." Man habe ja während der WM gesehen, wie respektvoll die Mannschaft mit ihren Gegnern umgegangen sei, zum Beispiel nach dem 7:1 gegen Brasilien oder dem Sieg gegen Frankreich. "Ich finde das einfach lächerlich und respektlos uns gegenüber, dass man so was dann in den Medien schreibt", sagte Mustafi in hr3.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-37850/shkodran-mustafi-haelt-gaucho-debatte-fuer-laecherlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com